



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 086

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 29 de mayo de 2025

UCE FUE SEDE DE ENCUENTRO DE UNIVERSIDADES PÚBLICAS ORGANIZADO POR EL CES

La Universidad Central del Ecuador (UCE) fue sede de la reunión de acompañamiento y asesoría sobre la normativa y principios aplicables para la elección y designación de autoridades en universidades y escuelas politécnicas públicas del país.

Este encuentro fue impulsado por el Consejo de Educación Superior (CES). Contó con la participación del Dr. Patricio Espinosa Del Pozo, Rector de la UCE, así como de rectores de instituciones de educación superior públicas del país, quienes asistieron tanto de manera presencial como virtual. Estuvo dirigido por el Econ. Pablo Beltrán, Presidente del CES.

El Dr. Patricio Espinosa MD., Ph. D., rector de la Universidad Central del Ecuador, precisó que, al momento, se está llevando a cabo su Consulta Interna de Decanos/as 2025 y que espacios como este, en que el CES reúne a las universidades públicas del país para acompañarlas y asesorarlas desde la ley en torno a sus procesos electorarios, son muy valiosos para el éxito de los mismos.

Por su parte, el Econ. Pablo Beltrán, Presidente del CES argumentó que, como el ente responsable de la planificación, regulación y coordinación del Sistema de Educación Superior del Ecuador, garantiza la autonomía de la que gozan todas las universidades y escuelas politécnicas públicas del país, tal como lo establece la Constitución de la República del Ecuador y la Ley Orgánica de Educación Superior (LOES).

Finalmente, indicó que el CES promueve que los procesos electorarios en las instituciones de educación superior públicas, tanto de sus máximas autoridades como de sus autoridades académicas, estén siempre enmarcados en la ley y en los principios elementales de paridad de género, igualdad de oportunidades, equidad y alternabilidad.

F.P.